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退出中⼤联署

週⼀ 31/7/2023 17:53

收件者:bc_109_23 <bc_109_23@legco.gov.hk>

致：立法会中文⼤学修订條例草案委员会主席梁美芬教授

梁主席，你好。關於中文⼤學修訂條例草案發展⾄今天，情況的確令我覺得唏噓。在⼀段時間前在
香樹輝及Kevin楊在我們的社交群組裏邊呼籲校友⽀持聯署中⼤校董會改組，因為本⼈留意到前⼀
輪中⼤校董會主席查主席及陳德霖公開宣布中⼤改組⽅案，個⼈以為這個改組⽅案已經是⼤家認可
的最終⽅案，所以我亦認同簽名⽀持該改組呼籲。但是最近⼀兩個星期在報章上及各⽅⾯聽到，⾒
到的發展，以及在立法會裏⾯在主席主持的會議裏，發現竟然事情與我所理解的非常不⼀樣。⽽
且，以我所記得我們的出發點是⽀持改組，但是從來沒有⼈說會將我們的聯署公緒社會，並且以這
個聯署作為與立法會抗衡的⼀個⼿段。這個⼿法個⼈強烈反對，亦認為對於很多聯署的校友非常之
不公平，近乎騎劫強姦⺠意。最近跟進在立法會審議中⼤修改條例有關的聴証，我才恍然⼤悟，原
來查主席，陳德霖兄在校董會竟然是在⾯對校內強⼤抵制，推動不了真正的改⾰，實在有非常不⼀
樣的考慮。事情發展到今天這個地步，實在始料不及。所以本⼈許漢忠鄭重通知梁主席，我退出原
來的中⼤校友聯署，不再被有關⼈⼠「強姦」我的意思。我的意思是改組是必然的，亦應該改善⼤
學管治。2019年⿊暴以⾄最近校徽的改或者不改等，充分反映中⼤管治⽅⾯的嚴重不⾜。任何機
構，公司以及政府，當然需要管治，制衡。正如所有公司的運作，總裁是向董事⻑負責，董事⻑向
董事會負責，董事會向股東負責。怎可以⼤學管治不向任何⼈負責呢？
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